
 

 

こんにちは、 

株アカデミー事務局の小野寺です。 

 

 

前回から続いて, 

 

徳永さんという 

 

アカデミー生の方を紹介させていただきます。 

 

 

 

徳永さんは、株アカデミーに参加されたものの 

 

一度も過去トレードをすることがなく 

 

実際のトレードをスタートしました。 

 

「一人で過去トレをやるのは絶対無理だ。 

 

無理にでも過去トレをやらされる環境に飛び込もう！」 

 

という気持ちで、 

 

9月 18日（土）の過去トレブートキャンプにご参加頂きました。 

 

 

 

前回は、 

 

株を 20年間やってきたお話と 

 

株アカデミーと出会って入学をしたお話を 

 



うかがいましたが、 

 

 

本日はいよいよ、 

 

「たった一日のブートキャンプに参加して 

 

20年間の投資経験の何が変わったのか？」 

 

という具体的なお話をおうかがいしていきます。 

 

 

 

投資経験者の方、未経験の方問わず 

 

参考になるお話が満載なので是非最後までご覧ください。 

 

 

それでは、 

 

インタビュー内容を紹介させて頂きます。 

 

↓ 
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大きな気づきが 2つありました。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

 

ー 徳永さんはブートキャンプにお申込みされましたが、 

 

申し込みされる際、迷いはありませんでしたか？ 



 

 

徳永さん： 

 

「はい、迷いは全くなかったですね。 

 

本当にこれしかないと思いました。 

 

広島在住なので、 

 

前泊と後泊の二泊三日で参加を決めました。」 

 

 

 

 

ー 素晴らしい決断ですね！ 

 

ちなみに徳永さんは一番早いお申込みでしたよ。 

 

実際にブートキャンプにご参加をされていかがでしたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「一番でしたか（笑）確かに早く申し込みましたね。 

 

ブートキャンプは自分が思っていたように、 

 

無理やりにでも 1年間の過去トレードができました。 

 

20年間の投資歴はありますが、 

 

この日は貴重な一日になりましたよ。」 

 

 

 



 

ー 普段、一人では過去トレが出来ないと 

 

おっしゃっていましたが、 

 

ブートキャンプにご参加いただき、 

 

何か感じられましたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「参加者全員で過去トレを一年間を行うので、 

 

普段参加している特別クラスセミナーとは 

 

違う雰囲気を感じました。」 

 

 

 

 

ー その特別クラスセミナーとは違い、 

 

朝 9時～19時まででかなり長時間だったと思うのですが、 

 

大変ではありませんでしたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「いや、案外あっという間に終わったという感覚でした。 

 

それくらい集中できてたのかなと思いましたね。」 

 

 

 



 

ー すごいですね、あっという間でしたか。 

 

そんな、ものすごく集中をして取り組まれた 

 

ブートキャンプですが、 

 

どんなことを得ることができましたか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「細かな気づきはいっぱいありましたが、 

 

大きく分けると 2つ気づきがありました。」 

 

 

 

 

ー ほうほう、気になりますね。 

 

どのような気づきですか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「1つ目は、今までの自分の取引では、 

 

含み損が怖かったからすぐロスカットをしていたんです。 

 

ですが、1年間過去トレをしてみると、 

 

強制決済もありましたが、それも含めて、 

 

含み損って怖いものじゃないんだな 

 



という気づきがありましたね。」 

 

 

 

 

ー 含み損はあまり気分がいいものではないですしね。 

 

株の本にはほとんど 

 

ロスカットルールってありますもんね。 

 

 

徳永さん： 

 

「本当に。 

 

含み損は永遠に膨れ上がる恐怖がありましたから。 

 

だからロスカットをしてました。 

 

でも、含み損って実際は限定的で、 

 

それ以上に確定利益が増え続けることが分かりました。 

 

実際やってみたら案外怖くないですし、 

 

ロスカットってすごくもったいない行為だったと思いましたよ。」 

 

 

 

 

ー そうですよね。 

 

 

徳永さん： 

 



「それを踏まえて、 

 

2つ目の気づきになるのですが、 

 

これは参加者の方たちと 

 

振り返りをしていた時の気づきでした。」 

 

 

 

 

ー なるほど。 

 

それは一番最後のグループワークの時ですか？ 

 

 

徳永さん： 

 

「そうです。 

 

私のグループの中にすごい方がいて、 

 

その方は利益率 100％を出した方でした。 

 

その方からはポジションの取り方や決済の仕方など 

 

聞いたりしましたね。 

 

グループの方々とトレードの振り返りをしましたが、 

 

同じ条件でやっているのに、 

 

利益率の違いは出ますが、 

 

本当にみんな勝っているんだと 

 



改めてすごさに気付きました。」 

 

 

 

ー 多分その方は、 

 

ブートキャンプに毎回参加して下さっている方ですよ。 

 

本当に熱心に取り組んでいただいて、 

 

実際のトレードでも 

 

素晴らしい成績をあげられている方なんです。 

 

 

 

徳永さん： 

 

「やはりそうでしたか。素晴らしいと思った。 

 

ほんとこのようにスクール生の方とも交流が出来たので、 

 

非常に大きな気づきがありましたね。 

 

それも私の中でも大きな点でした。」 

 

 

 

 

 

ー それはよかったです。 

 

スクール生同士が交流を持てる場所ってなかなかないですしね。 

 

 

徳永さん： 



 

「ただ、もっといろいろな方々と 

 

交流もしたかったですね。 

 

ブートキャンプ後に 

 

懇親会とかあればうれしかったなあ。。」 

 

 

 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ここまで＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

 

今回、徳永さんがお話してくださった 

 

「案外あっという間に終わったという感覚でした。」 

 

というお言葉、 

 

ブートキャンプでは盛りだくさんの内容を 

 

朝 9時～19時まで惜しげもなく 

 

盛り込み、お伝えしているからなのです。 

 

 

 

過去トレではありますが、 

 

実際の相場を体感してもらうことで、 

 

その場のポジションに対しての 

 

利益の上げ方や対処方法を学べます。 



 

 

 

また、講師が要所でポイントを 

 

アドバイスすることによって、 

 

見えなかった取引パターンの発見があり、 

 

あなたのテクニックが今まで以上に増えて、 

 

理解が段違いに深まります。 

 

 

 

やはり、自分でトレードをしていて、 

 

行き詰ったポジションをどうにかしようと 

 

必死に考えた時に、 

 

講師からのちょっとしたアドバイスは、 

 

ダイレクトに響くのではないでしょうか。 

 

 

そして、盛りだくさんの内容を 

 

たった一日で 

 

パンクしそうになるほどやるからこそ、 

 

今まで気が付かなかった 

 

気づきがそこで生まれるのです。 

 



 

 

ということで、 

 

次回は実際に徳永さんが 

 

ブートキャンプ参加前と参加後では 

 

気持ちにどのような変化があり、 

 

ブートキャンプや株アカデミーを通じて、 

 

将来の展望を考えているのか 

 

ということについてお話していただきます。 

 

 

 

それでは次回もお楽しみに。 

 

 


